
似て非なるものの管理

高信頼性ＩＣタグ

この場でも何回かご提案していますように、似て非なるものの管理は人間
にとってとても苦手です。

プラントの現場ではID管理をしないといけないと関係者は全員思っている
のではないかと宇佐美は感じています。でも、なぜID管理が進まないのか。

とても不思議が感じがします。

必要だけどなかなか普及が進まない理由はいくつか考えられます。ひと
つはサポートするソフトがまだうまく対応できないということがあげられま
す。オブジェクト指向のソフトでどんどん改善図りたいものです。

もう少し奥深い理由は、なくても仕事ができる。ない方が纸に記録が取れて
よいという時代錯誤の考えです。纸に書けばいずれコンピュータに入力す
るとき改竄できるしということでしょうか。

食品偽表示ではあるまいし、とんでもない発想です。今こそプラントのID管
理を真剣に考えるべき時と思っています。


